
Fabiana Gomes
 

• Proposições da Vereadora •

Frank Alves
 

• Proposições do Vereador •

Ivonete Ludgério
 

• Proposições da Vereadora •

https://www.camaracg.pb.gov.br/fabiana-gomes/
https://www.camaracg.pb.gov.br/frank-alves/
https://www.camaracg.pb.gov.br/ivonete-ludgerio/


Jô Oliveira
 

• Proposições da Vereadora •

Márcio Guedes
 

• Proposições do Vereador •

Olimpio Oliveira
 

• Proposições do Vereador •

https://www.camaracg.pb.gov.br/jo-oliveira/
https://www.camaracg.pb.gov.br/marcio-guedes/
https://www.camaracg.pb.gov.br/olimpio-oliveira/


Pâmela Vital
 

• Proposições da Vereadora •

Pimentel Filho
 

• Proposições do Vereador •

Pr. Luciano Breno
 

• Proposições do Vereador •

https://www.camaracg.pb.gov.br/pamela-vital/
https://www.camaracg.pb.gov.br/pimentel-filho/
https://www.camaracg.pb.gov.br/pr-luciano-breno/


Rafafá
 

• Proposições do Vereador •

https://www.camaracg.pb.gov.br/rafafa/

